



**Diocesi di
Assisi – Nocera Umbra – Gualdo Tadino**



Commissione “Spirito di Assisi”

Assise, août 2019

Chers Amis,

Pour notre rendez-vous spirituel de prière pour la paix du 27 de chaque mois, nous retournons en Afrique, sans oublier tous les peuples qui continuent de subir des violences et des violations de toutes sortes. Ce mois-ci, « l'esprit d'Assise » nous conduit au Tchad. En effet, dans ce pays se concentrent des problèmes du milieu ambiant causés par des changements climatiques, la terreur semée par des attentats meurtriers de Boko Haram et le conflit qui cherche à s'emparer des terres.

Devant le Dieu unique de toute l'humanité et ensemble avec les frères et les sœurs qui vivent aussi leur foi comme annonce et construction de la paix, nous voulons partager les angoisses, les souffrances et les espérances de ce Pays, qui se trouve dans une zone particulièrement éprouvée par les conflits, les pays voisins étant la Libye, le Nigéria, le Niger, le Soudan, le Cameroun et la République Centrafricaine. Ce mois-ci, il a été contraint de payer très cher en terme de vies humaines. Il s'agit d'un pays qui, en surmontant cette situation, pourrait devenir un laboratoire de convivialité, rendant possible la cohabitation, à l'intérieur de ces mêmes confins, de langues, ethnies et religions différentes qui pourraient constituer la vraie richesse de la nation.

Pour alimenter cette espérance, il faut envisager un projet sociopolitique intelligent et clairvoyant comme une grande solidarité internationale. Nous voulons soutenir le chemin des populations plus exposées à la violence et des secteurs plus vulnérables de la société, en priant pour que chaque choix politique soit orienté vers le bien commun. Que la paix soit au cœur de l'engagement de tous, l'horizon vers lequel tend chaque effort et le bien à faire grandir et à garder.

Le Seigneur vous donne la paix !

+ Domenico Sorrentino, évêque